



田皆魂

令和7年度
2月号
知名町立田皆小学校

創立150周年に向け いよいよ始動 !!

みんなで盛り上げよう

「私たち卒業しても『150周年記念式典』出られるんですか。」
田皆小学校が150歳を迎えること、記念イベントをすることを子どもたちに伝えたところ、今年卒業する6年生が私に尋ねてきました。
一緒に祝いをしたいと思う子どもの気持ち、良く分かりますよね。



この6年生の素直な反応から、150周年という大きな節目を迎えることは、令和8年度に在籍している子どもたちだけのものではなく、今までの卒業生や地域の皆様、勤務された先生方、田皆小と関わってきた全ての皆さんにとって大切な行事になるということを実感させられました。「地域と一丸になって成功させなくては。」と、決意を新たにしております。

さて、今年度5月に準備委員会として組織を立ち上げ、子ども会でチラシを作成して夏祭りに配布したり、式典等の大まかな日程を考えたりと準備を進めてきました。また、PTA会長と共に、字の行事でPRを繰り返し、字の皆さんからも「150周年だね。」と、声をかけられるようになり、機運も高まっているように感じています。

いよいよ、準備委員会を実行委員会へと格上げし、詳しい内容について決定し、皆さんにご寄付を募っていくことになります。現在、取り組みたいと思っていることを紹介します。

① みんなが集える東屋の設置
→校庭に東屋を設置して、子どもたちや地域の皆さんのが憩いの場にしたい。
→見積もりをいただいたところ、110万以上はかかるとのこと。

② 150周年記念の
人文字大作戦!
→字との合同運動会時に参加者全員で150の人文字を作りたい。
→ドローンで空撮する。(何かにプリントして配布できたら思い出に残るからいいな。)

③ 150周年記念式典・
祝賀会の開催
→田皆小を愛する皆さんと、150周年を喜び祝う会を開きたい。

【開催予定日】
令和8年12月12日(土)

これらの事業を実現するためには、お金が必要になります。そこで、今月からご寄付の呼びかけを開始します。学校便りと一緒に、ご寄付を依頼するチラシを配布しています。

広報手段があまりないため、皆さんのお力をお借りしたいです。ぜひ、遠方にお住いのご家族、ご親戚にお声掛けいただき、150周年記念事業への協力の輪を広げていただきたいです。
ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

↓ 東屋イメージ図



3月の行事予定

2日(月) 沖永良部高校卒業式
6日(金) 6年生を送る会
11日(水) 田皆中学校卒業式
13日(金) 卒業式予行練習(服装の確認を)
14日(土) きらきら卒園式
20日(金) 春分の日
※全校での卒業式練習 5日(木), 10日(火), 12日(木), 18日(水)

23日(月) 卒業式準備
24日(火) 卒業式
25日(水) 修了式, 離任式
田皆小 PTA 送別会
26日(水) 田皆中 PTA 送別会



自分の夢を発表❖ 1月1日 拝賀式	タスキと心をつないで 町内一周駅伝	決意を新たに 3学期の始業式
 <p>1月1日(木)に、拜賀式が行われました。年男・年女になる5年生児童3名が、将来の夢を堂々と発表しました。</p>	<p>1月2日(金)の町内一周駅伝に本校6年児童、2年児童の計3名が参加しました。3人ともよくがんばりました。6年児童は、見事、区間賞に輝きました。</p> 	 <p>1月8日(木)に、3学期の始業式を行いました。児童代表の4年児童が、今年1年間と3学期にがんばりたいことを流暢に発表してくれました。</p>
郷土の伝統行事 墓正月を体験しよう  <p>1月16日(金)に、墓正月に参加しました。地元の子どもたちはそれぞれのお墓で、その他の子どもたちも色々な方からお誘いを受け、おいしい料理をいただきました。</p>	じょうずに話せるかな たんにやムニ指導  <p>1月22日(木)に、地域の方3名にお越しいただき、1・2年生に島ムニを教えていただきました。学習発表会で披露します。ありがとうございました。</p>	すてきな演奏にうつとり ♪芸術鑑賞会  <p>1月27日(火)に、長崎OMURA管弦楽団をお招きし、芸術鑑賞会を実施しました。実際に弦楽器を体験したり、演奏に合わせて校歌を歌ったり、素晴らしい体験になりました。</p>
入学式が待ち遠しい 1年生体験入学  <p>1月29日(木)に、新一年生の体験入学がありました。1・2年生と一緒に、学校探検をしたり、すごろくをしたり楽しく活動しました。4月が今から楽しみです。</p>	主体的な学びを ❤ドキドキの研究授業  <p>1月30日(金)に、研究授業を実施しました。当日は沖永良部島内から20名近くの先生方が来校し、5・6年生の国語の授業を参観しました。みんな緊張していましたが、一生懸命学ぶ姿が見られました。</p>	2月14日 学習発表会 ♡見に来てね  <p>『プレゼントを作って待ってます』 2月14日(土)に、学習発表会を実施します。今年度から形を変えて、舞台だけでなく各学級でも発表をします。祖父母・親戚・地域の皆さんをいっぱい誘って、子どもたちのがんばる姿を見にいらしてください。</p>

拜賀式5年生の発表内容の紹介

拜賀式では、将来どんな仕事に就きたいか発表しました。それぞれの夢を紹介します。



学習発表会で発表してください。ます。ぜひ、聞きにきて

『昆虫を調べる研究者』『想像力豊かな画家』『要望を叶える美容師』

『気配りができるキャビンアテンダント』